
BRESCIA. Troppe domande in-
gombrano la mente e per que-
sto tante risposte esondano te-
merarie e incaute. Massimo
Cellino si è stufato di spendere
parole. Quelle che doveva dire
sulla ripresa del calcio le ha
dette a più riprese. Ora pensa
solo ai fatti concreti. Già nei
primi giorni dell’epidemia si
era mosso per dotare l’ospeda-
le di Cagliari di alcuni respira-
tori (attualmente in uso) ed al-
tri aveva provato ad acquistar-
ne per i nosocomi
bresciani senten-
dosi rispondere
che non sarebbero
però stati disponi-
bili prima di metà
maggio. Dai respi-
ratori alle masche-
rine: ieri il Brescia
calcio ha ufficializ-
zato sul proprio sito la decisio-
ne di donarne in grande quan-
tità.

Per i tifosi.«Una gara di solida-
rietà sta coinvolgendo in que-
sti giorni il Brescia Calcio, la ti-
foseria e le strutture sanitarie
di Brescia e provincia. Il club -
si legge nel comunicato - su in-
dicazione del Presidente Mas-
simo Cellino, ha deciso di do-
nare cinquemila mascherine
modello FFP3 (le più sicure),
personalizzate Brescia Calcio,
alla propria tifoseria, come se-
gno di vicinanza e ringrazia-
mento per l’affetto dimostrato
nei confronti della squadra.
Nel ringraziare la Società per il
bel gesto ed essendo al mo-
mento autosufficienti di que-

sti dispositivi di sicurezza sani-
taria, i responsabili della Cur-
va Nord hanno quindi scelto
di farsi carico della distribuzio-
ne delle mascherine stesse tra
le strutture sanitarie e tra le
RSA (di città e provincia) che
ne hanno maggior bisogno in
questo delicato momento sto-
rico». Va ricordato che la Cur-
va Nord, dopo aver donato
una cospicua cifra agli ospeda-
li bresciani attraverso aiutiA-
mobrescia, già nei giorni scor-
si aveva distribuito un miglia-
io di mascherine alle Rsa di
Ospitaletto, Rezzato, Breno,
Quinzano d’Oglio e Rovato.

Per Torbole. Cellino ha pensa-
to anche al paese di Torbole
Casaglia dove sorge il Centro

Sportivo delle ron-
dinelle. «Ci ha do-
nato2.000 masche-
rine - dice il sinda-
co Roberta Sisti -
che tra questa e la
prossima settima-
na provvederemo
a distribuire. Quel-
lo di Cellino è stato

un gesto stupendo, che dimo-
stra quanto sia ormai presente
nella nostra comunità. Come
Comune ne stiamo già distri-
buendo per fasce di età. Per
queste 2.000 arrivate dal Bre-
scia calcio con il presidente ab-
biamo deciso di donarle ai no-
stri bambini e adolescenti,
una fascia di età un po’ trascu-
rata in questo dramma del Co-
ronavirus, ed essendo circa
600 i ragazzini presenti nel no-
stro territorio resteranno tan-
te altre mascherine da ridistri-
buire al resto della popolazio-
ne, che ce n’è sempre bisogno.
Quelle che ci ha donato Celli-
no non sono semplici masche-
rine chirurgiche bensì quelle
ancora più sicure. Èstato un
gran gesto». //

EMERGENZACORONAVIRUSE SOLIDARIETÀ

L
a FeralpiSalò chiama,
assieme al Municipio della
cittadina benacense. Vasco
Rossi risponde. E la risposta

del rocker di Zocca non è un
endorsement da poco, perché si
tratta del musicista italiano vivente
più importante e influente di tutti. I
fatti sono presto spiegati. Domenica,
attraverso i canali social dei Leoni del
Garda (Facebook e Instagram, e da
ieri anche YouTube), è stato lanciato
un video realizzato dal club in
collaborazione con Creations -
Allestimenti e progettazione eventi di
Paolo Zanni (anche membro del Cda
verdeblù) e con il Comune di Salò. Le
emozionanti immagini aeree del
territorio salodiano e dello stadio
Turina sono accompagnate dalle note
del brano «Il mondo che vorrei» di
Vasco, che ha espressamente
concesso l’utilizzo della traccia. Il

rocker di Zocca - che da anni sceglie
la sponda bresciana del Benaco per
alcuni giorni estivi di vacanza
rigenerante - non si è limitato a
questo. Attraverso il proprio profilo
Instagram ufficiale (un milione e
mezzo di follower) il Blasco ha ripreso
nelle proprie stories due spunti del
video dedicato ai salodiani (e, per
estensione, a tutti i non pochi amanti

del gioiello gardesano), pubblicando
anche qualche stralcio del
comunicato che accompagnava il
filmato. Lo «scopo dell’iniziativa -
scrive la FeralpiSalò - è fare in modo
che tutti ammirino la bellezza e
l’unicità di un territorio pronto a
ripartire a testa alta. Dandone
visibilità in vista di un’estate che
dovrà essere Salò-centrica. E la
"pubblicità" del Blasco contribuirà di
certo a raggiungere l’intento». Non
sono solo parole. Esiste infatti un
progetto concreto mirato a
coinvolgere Rossi in una più vasta
manovra finalizzata al rilancio del
Garda e di Salò in vista della bella
stagione. Progetto che potrebbe
andare a buon fine, considerata
anche la sensibilità di Vasco e la sua
familiarità con il territorio. Intanto il
video ha sfondato in poche ore il tetto
delle 30mila visualizzazioni.
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LaCurvaNord. In prima fila nei gesti di volontariato

Il sindaco di
Torbole Casaglia:
«Ci volevano
proprio anche
per bambini
e ragazzi, fascia
d’età trascurata»

RobertaSisti. Il sindaco di Torbole con le mascherine donate da Cellino

MassimoCellino. Il presidente del Brescia calcio

Cinquemila agli ultras
che le distribuiranno
e altre duemila donate
al comune di Torbole

L’iniziativa

Cristiano Tognoli

c.tognoli@giornaledibrescia.it

Dal Brescia settemila mascherine
per proteggere la popolazione

Il rocker rilancia il video del club, che adesso lavora a un più ampio coinvolgimento della star verso l’estate

VASCO SPOSA LA CAUSA DELLA FERALPISALÒ

Il rockerdi Zocca.Vasco Rossi a Gardone
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